
EXPOSICION DE MOTIVOS 
INFORMATICA. 

 
DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- - - - - - - - - - - - - - -
SOLICITUD PARA QUE SE TURNE A LA COMISION DE REGLAMENTOS LA 
PROPUESTA DE LA INICIATIVA DEL REGLAMENTO EN MATERIA DE 
INFORMATICA SOBRE EL USO DEL EQUIPO DE COMPUTO Y 
TELECOMUNICACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: Bien llego un oficio por parte del departamento de 
Informática que a la letra dice: Dependencia: Dpto. Informática. Oficio: Dpto. I 
008/2013. Asunto: Reglamento de Informática Lic. Víctor Manuel Peralta Galván 
Secretario general Presente: Por medio del presente le envió un cordial saludo y al 
mismo tiempo le hacemos legar la iniciativa del reglamento en materia de 
Informática sobre el uso del equipo de computo y telecomunicaciones para que 
sea turnado a la comisión edilicia para su análisis, modificación y en su caso 
aprobación, sin más por el momento me despido agradeciendo de antemano sus 
atenciones al presente. ATENTAMENTE  Zapotlanejo, Jalisco, 15 de marzo de 
2013 dos mil trece JUAN CARLOS JIMENEZ PULIDO. Como pueden ver se está 
solicitando sea turnado a la comisión de reglamentos que preside el Regidor José 
Luis García Andrade la iniciativa de reglamento en materia de Informática sobre el 
uso del equipo de computo y telecomunicaciones no sé si aquí quiera agrega algo 
Licenciado. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Gracias 
Presidente buenos días a todos nada más abundar un poco en el tema me hacen 
del conocimiento al circularme el orden del día de la solicitud que hay por parte del 
departamento de Informática y me parece correcto me parece prudente me parece 
que en la medida que adecuemos nuestra normatividad a las necesidades de 
nuestro municipio a funcionalidad que tiene me gusta la idea que nos hacen llegar 
un ante proyecto nada más para revisar y trabajaremos en coordinación la 
comisión con el área técnica que es en este caso el departamento de Informática 
para qué al final de cuentas nos ilustren ya que son peritos en el tema informático 
y nosotros le daremos la forma legal en el tiempo en que la comisión sesione y 
emita el dictamen.      
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez y 
refiere al respecto: Muy bien gracias no sé si haya alguna duda al respecto 
compañeros Regidores, bien compañeros Regidores si no hay algún comentario al 
respecto lo pongo a su consideración.      
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 



ACUERDO NÚMERO SESENTA Y OCHO.- Se Aprueba por UNANIMIDAD, en 
votación económica, de los 14 catorce Munícipes presentes: - - - - - -  - - -
PRIMERO.- SE AUTORIZA TURNAR A LA COMISION DE REGLAMENTOS LA 
PROPUESTA DE LA INICIATIVA DEL REGLAMENTO EN MATERIA DE 
INFORMATICA SOBRE EL USO DEL EQUIPO DE COMPUTO Y 
TELECOMUNICACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -SEGUNDO.- 
SE ORDENA NOTIFICAR AL PRESIDENTE DE LA COMISION DE 
REGLAMENTOS DEL SIGUIENTE ACUERDO A EFECTO DE QUE SE AVOQUE 
CON LOS INTEGRANTES DE SU COMISION AL DESAHOGO DE LA 
PRESENTE SOLICITUD.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     


